

# Lapor

## Dandim Temanggung Hadiri Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilukada Tahun 2024

Agung widodo - [TEMANGGUNG.LAP.OR.ID](https://TEMANGGUNG.LAP.OR.ID)

Dec 4, 2024 - 13:33



[TEMANGGUNG](https://TEMANGGUNG.LAP.OR.ID) – Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., yang pada kesempatan tersebut diwakili oleh Kasdim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin hadir dalam kegiatan rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara Pemilukada Tahun 2024, yaitu Pemilihan Gubernur dan Wakil

Gubernur Jawa Tengah (Jateng) dan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Temanggung yang dilaksanakan di Kantor Setda Kabupaten Temanggung, Rabu (4/12/2024). Kegiatan tersebut merupakan bagian dari tahapan resmi dalam proses pemilu di tingkat provinsi dan kabupaten.

Dalam acara yang berlangsung khidmat tersebut, Kasdim Kapten Arm Muhaimin turut menyaksikan jalannya rekapitulasi suara yang dilakukan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Temanggung, yang melibatkan perwakilan dari berbagai partai politik, Bawaslu, serta saksi dari masing-masing pasangan calon.

Letkol Inf Sriyono, S.I.P., melalui Kapten Arm Muhaimin mengungkapkan bahwa kehadirannya dalam acara tersebut sebagai bentuk dukungan TNI terhadap proses demokrasi yang sedang berjalan di Indonesia, khususnya di Kabupaten Temanggung. "Kegiatan rekapitulasi suara ini merupakan bagian dari proses demokrasi yang harus berjalan dengan baik dan transparan. TNI mendukung penuh agar seluruh tahapan pemilihan berjalan lancar dan aman," ujar Kasdim. Kasdim juga mengimbau agar seluruh masyarakat tetap menjaga situasi kondusif selama proses pemilihan berlangsung. "Mari kita bersama-sama menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban, serta menghormati hasil pemilihan demi terwujudnya pilkada yang damai dan berkualitas," tambahnya.

Rekapitulasi suara tersebut berjalan dengan lancar dan tanpa kendala berarti. Kegiatan ini menandai tahapan penting dalam rangka penetapan hasil resmi pemilihan Gubernur Jawa Tengah dan Pemilihan Bupati Temanggung.

Sebelumnya, berbagai proses pemungutan suara di seluruh tempat pemungutan suara (TPS) di Kabupaten Temanggung telah dilakukan dengan sukses.

Kegiatan ini juga menjadi momentum penting bagi masyarakat untuk menantikan hasil akhir pemilihan yang akan menentukan kepemimpinan di tingkat Provinsi dan Kabupaten untuk periode berikutnya.